

glattal.church

Vom Stationslehrling in die Geschäftsleitungen Cargo und Infrastruktur SBB



Ruedi Büchi ist seit bald 40 Jahren verheiratet, hat vier erwachsene Kinder und lebt in Pfäffikon ZH. Heute geniesst er seine vorzeitige Pension, und das gibt Freiraum, um als Finanzvorstand in der Gemeindeleitung aktiv zu sein. Während seiner 47-jährigen Tätigkeit bei den SBB war er auch während vielen Jahren Hauptleiter der Royal Rangers in der Buchegg

Church Zürich, Finanzvorstand in der Oberstufenschulpflege Pfäffikon und höherer Stabsoffizier in der Armee. Seit seinen Sommereinsätzen in der Ostukraine engagiert sich Ruedi aktiv in der Unterstützung des Kinderheims «Segel der Hoffnung». Trotz einem vollen Terminkalender fand er auch immer wieder etwas Zeit für seine sportlichen Hobbies.

Wir werden Ruedi spannende Fragen über seinen Werdegang und die damit verbundenden Herausforderungen stellen. Er wird uns auch Einblick geben, welche Rolle Gott, und Glauben, in seinem Leben spielen und warum.

Wir laden herzlich zu diesem spannenden Morgen ein!